



El congreso CREM Metal e-Motor y la feria ExpoVea llegan el día 10 al Recinto Ferial

Estos eventos pretenden fomentar el uso de los vehículos de energía alternativa
 Una caravana recorrerá Santa Cruz para mostrar diferentes tipos de automóviles

Y. Rodríguez
 LA LAGUNA

El Recinto Ferial de Santa Cruz de Tenerife acogerá entre los días 10 y 12 el congreso CREM Metal e-Motor bajo el lema Canarias, por una movilidad más sostenible y la feria ExpoVea de vehículos de energía alternativa. Estos dos eventos son organizados por la CREM (Confederación Regional de Empresas de Metal) y Femete, en colaboración con el Gobierno de Canarias y el Cabildo de Tenerife.

Las conferencias tendrán lugar el viernes, de 10:00 a 18:00 horas, y el sábado, de 10:00 a 13:30 horas, mientras que la feria se ampliará hasta el domingo. El congreso, dirigido principalmente a empresas y profesionales del sector, contará con tres bloques de ponencias y mesas de debate: *La revolución del motor*, *El suministro: las erres y venta y posventa*. Por su parte, en la feria se podrán ver vehículos híbridos, eléctricos, motos y bicicletas eléctricas y puntos de recarga, asimismo, habrá charlas informativas. Además, está prevista una caravana por las calles de Santa Cruz de Tenerife para enseñar a la ciudadanía diferentes vehículos alternativos. Esta iniciativa cuenta con la colaboración de la Asociación de Vehículos Eléctricos y su objetivo es promover el uso de modelos sostenibles.

Estos dos eventos fueron presentados ayer en la sede de Femete, en La Laguna, por el presidente de Femete y vicepresidente de la CREM, Alberto Villalobos; el vicepresidente de Femete, Jorge Velasco; el vicepresidente de Industria, Energía y Comercio del Gobierno de Canarias, Adrián Mendoza; y el director insular de Movi-



Apuesta por la sostenibilidad. Arriba, un momento de la rueda de prensa para presentar los eventos CREM Metal e-Motor y ExpoVea Canarias 2017, donde puede verse un vehículo de energía alternativa. Sobre estas líneas, de izquierda a derecha: Jorge Velasco, Adrián Mendoza, Alberto Villalobos y Miguel Becerra, ayer, en la sede de Femete en La Laguna.

lidad y Fomento del Cabildo, Miguel Becerra. Jorge Velasco alabó que el congreso este año se dedicó a la movilidad sostenible, "movilidad que consideramos que actualmente forma una parte muy importante de la sociedad".

Miguel Becerra recordó que el Cabildo cuenta con una estrategia para fomentar el uso del vehículo eléctrico, algo que es "fundamental". Según explicó, en el congreso europeo sobre el vehículo eléctrico en el que participó la semana pasada se dieron a conocer diferentes datos sobre el efecto que tendrá la introducción del vehículo eléctrico en diferentes ámbitos. "Se está produciendo un cambio en la movilidad a nivel mundial y

las administraciones tenemos que prepararnos para ese cambio", afirmó. En este sentido, señaló que hay que trabajar para que "cuanto antes ese proceso de adaptación llegue a las comunidades de propietarios con el fin de que los garajes puedan disponer de puntos de recarga para los coches eléctricos".

Adrián Mendoza destacó, en relación a ExpoVea, que en esta ocasión se le va a dar un mayor protagonismo a los servicios añadidos del vehículos eléctricos. Además, manifestó que el objetivo del Gobierno de Canarias por impulsar el uso del vehículo eléctrico para cumplir con los objetivos energéticos de la implementación de las renovables.

Por su parte, Alberto Villalobos

recorrió que "el transporte por carretera sigue incrementando las emisiones de gases de efecto invernadero desde hace 30 años". Y agregó que "es tan grave que aporta una quinta parte de las emisiones de la Unión Europea, provocando que empeore la calidad del aire y perjudicando la salud de las personas". De hecho, la Organización Mundial de la Salud advierte de que la contaminación atmosférica llega a causar unas 400.000 muertes prematuras en la Unión Europea. Además, señaló que desde la CREM apuestan por los vehículos de energía alternativa por-

que son la mejor manera de preservar el medioambiente.

El SALT refuerza a Canarias como punto estratégico de conectividad en el Atlántico

La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

El Salón Atlántico de Logística y Transporte (SALT) cerró su sexta edición convertido en un referente internacional para el transporte y la conectividad, donde especialistas, técnicos y empresas de varios países analizaron la situación del sector, además de abordar sus retos y presentar nuevas líneas de negocio con Canarias como punto de conexión en el Atlántico. También quedó reflejada la importancia que tendrá para Canarias y Marruecos la reapertura de la ruta marítima entre Fuerteventura y Tarifa.

Cajasiete crea una aplicación para controlar la evolución de las ventas

La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Cajasiete conjuntamente con el Grupo Caja Rural pone a disposición de los clientes con TPV de la entidad una nueva *app*, denominada *Ruralhita Mi Negocio*, con la que puedan obtener o tener un máximo control de la evolución de sus ventas. La aplicación móvil ofrece de manera sencilla un resumen y un análisis de la evolución de las ventas por períodos, liquidaciones aplicadas e información específica sobre las ventajas del servicio multimedial, que permite a los clientes de los establecimientos pagar en su moneda de origen.